

## CLUBES

# La Fifa planea 'volver' a África con oficinas en Senegal y Sudáfrica

J. Izquierdo

6 mar 2017 - 12:57

La Fifa continúa con su *plan renove*. Una de las prioridades de su nueva hoja ruta es ser más accesibles. Por ello, sus dirigentes han viajado a África para debatir con las federaciones y autoridades del continente sobre el futuro del organismo del fútbol mundial.

Fatma Samoura, secretaria general de la Fifa, ha volado hasta Senegal para reunirse con el gobierno local y charlar sobre la apertura de una oficina de la federación internacional en su capital, Dakar, después de que, a finales de diciembre del pasado año, cerrara las cuatro oficinas de desarrollo que tenía en el continente, en El Cairo (Egipto), Abiyán (Costa de Marfil), Gaberon (Botswana) y Yaundé (Camerún). Además, en las conversaciones se ha tratado sobre la promoción de medidas que ayuden al desarrollo del fútbol en el país.

Entre ellas, Samoura ha expuesto a los dirigentes el programa *Fifa Forward*. Se trata de un proyecto liderado por su presidente, Gianni Infantino, y con el que el suizo espera que ayude a aumentar los fondos de sus asociaciones miembro, además de controlar mejor los proyectos para que no vuelvan a ocurrir los casos de corrupción que han dañado tanto la imagen del organismo.

Este viaje refuerza las alianzas de la Fifa con el fútbol africano. El propio Infantino realizó un *tour* por varios países del continente, empezando por Sudáfrica, donde espera abrir otra sede en Johannesburgo, siguiendo por Suazilandia, Zimbabue, Uganda, Ruanda, El Chad, Ghana, Níger y Mauritania.

"He podido comprobar que la implantación del programa *Forward* ha tenido efectos positivos en la vida diaria de quienes aman el fútbol. Esto es motivo de orgullo, pero sobre todo constituye un incentivo para seguir trabajando. Las actividades que nuestras federaciones miembros están llevando a cabo sobre el terreno son extraordinarias", aseguró entonces Infantino.

"Este viaje me ha brindado además la oportunidad de conocer mucho mejor los obstáculos, las necesidades y los retos que afrontan algunos países a la hora de facilitar a la mayor cantidad de gente posible el acceso al fútbol, y para progresar en

él", añadió Infantino, que el 26 de febrero cumplió su primer año como presidente de la Fifa.